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Estado do Rio Grande do Norte
Municlpio de Pau dos Ferros

Câmara Municipal de Pau dos Ferros
Palácio Ver. Francisco Lopes Torquato

rNDrcAçÃo Ne 60 12024

Ao Excelentíssimo Senhor José Alvês Bênto
Presidente da Câmara Municípal de Pau dos FerÍos - RN

EMENTA: Requer ao Poder Executivo Municipal, que firme parceria com Pousadas e/ou Casas

de Apoio para acolhimento a pau-Íerrenses com câncer que precisam fazer tratamento em

Mossoró/RN.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte INDICAçÃO:

Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, que

busque firmar parceria com pousadas e/ou Casas de Apoio para acolhimento a pau-ferrenses

com câncer que precisam fazer tratamento em Mossoró/RN.

JUSTIFICATIVA:

Em conversas constantes com pacientes e familiares de pacientes acometidos de

neoplasia maligna que precisam se deslocar diariamente para Mossoró para realizar exames,

consultas e demais procedimentos oncológicos, nos relatam da angústia que é ter que percorrer

cerca de 300Km (ida e volta), por não haver uma Casa de Apoio e/ou uma Pousada conveniada

com o município de Pau dos Ferros, para realizar o acolhimento dessas pessoas em tratamento

na cidade de Mossoró.

lmportante frisar que certos procedimentos oncológicos debilitam o paciente,

causando mal-estar constante, o que com a viagem de retorno às suas residências, a situação só

piora. Nesse sentido, muitos deles nos relatam a necessidade de um local confortável, que

pudessem descansar após os procedimentos, assim como acontece na capital do estado.

Sabemos que Mossoró não é tão distante mas que, dada a complexidade dos procedimentos
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realizados e, visando prestar um serviço de qualidade aos pacientes, um serviço de acolhimento

em Mossoró seria de extrema importância para os mesmos.

Lembramos ainda que em outros procedimentos, como cirurgias gerais e

cesarianas que precisam ser realizadas em Mossoró, o problema também é sério, pois muitos

deles não têm familiares residentes em Mossoró e às vezes a ambulância não está disponível

para trazer os pacientes, tendo que retornar para Pau dos Ferros em vans e/ou carros de passeio.

lnclusive, é de nosso conhecimento que já aconteceu um caso semelhante que a

paciente realizou uma histerectomia em Mossoró, retornou para Pau dos Ferros numa van e, no

mesmo dia, foi acometida por uma hemorragia e foi a óbito, ficando para a família a dúvida que,

se a mesma tivesse sido transportada em um carro adequado para tal, o fato poderia ter sido

evitado.

Diante do exposto e, contando com a sensibilidade dos nobres pares para importância

da matéria em questão, a Vereadora abaixo subscrita, submete esta indicação ao esclarecido

Plenário desta Casa Legislativa e pede o apoio dos nobres pares para aprovação da matéria.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN,08 de abril de 2024.

JOSEFA AL cÉIA CHAGAS DE OTIVEIRA

Vereadora
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